

ブルーライズ野幌

～訪問看護事業所です！～

皆さん、こんにちは！ブルーライズ野幌は4階建てとなっており、そこには70名の入居者の皆様と沢山の職員が日々働いています。大きな建物の1階に訪問看護事業所があります。事業所はガラス張りになっており、春夏秋冬、四季の移り替わりを毎日肌で感じながら過ごしています。

ある晴れた日に、ふと外に目をやると、小さな白い花が一面に咲き誇っていました。何とも可愛らしいイチゴの花々です！コロナ禍の前には毎年、利用者の皆様と畑に野菜を植えてきましたが、

いつの日からでしょうか？イチゴだけが自然に育つようになったとのこと。

実はいつごろ咲くのでしょうか？機能訓練に訪れる利用者の方々からも、楽しみにされているお声を沢山頂戴しています。本当に待ち遠しいですね！



入居者の皆様からも
大好評！可愛らしい
イチゴの花



ブルーライズ野幌
外観
右下部分に私たちは
おります！

6月になると気温も上がりはじめ、30°Cを超えるのも、時間の問題でしょうか？

食中毒警報も発令される日も増えてきますよね。皆様も冷蔵庫を過信せず、気を付けてくださいね。

また、気温も上がると脱水にもなりやすく気がつかないうちに脱水を引き起こしかねませんので、のどが渇く前に水分を1口からでも摂ることが大切です。今年も暑くなると言われている夏を元気に乗り切りましょうね！